



Date:04/05/2017 Reference: LD/B/FS/17/010 Hassan Abdulrahman Alserkal Executive Vice President Chief Operation Officer Head of Operation Division Dubai Financial Market Dubai, UAE	التاريخ: 2017/05/04 المرجع: LD/B/FS/17/010 سعادة / حسن عبدالرحمن السركال المحترم نائب الرئيس التنفيذي الرئيس التنفيذي للعمليات رئيس قطاع العمليات سوق دبي المالي دبي، الإمارات العربية المتحدة
Subject: Results of the Annual General Assembly Meeting of Drake and Scull International PJSC (Public Joint Stock Company) the ("Company") held on Thursday 4th of May 2017.	الموضوع: نتائج اجتماع الجمعية العمومية السنوية لشركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع إنترناشيونال (شركة مساهمة عامة) ("الشركة") المنعقد بتاريخ 4 مايو 2017.
With reference to the aforementioned subject matter, please note that the Annual General Assembly Meeting of Drake and Scull International PJSC was held on Thursday 4th of May 2017 at 4:00 pm at the Westin Hotel, Jumeriah, Dubai and the Securities and Commodities Authorities amended part of the Agenda items of the meeting as follows :	بالإشارة الى الموضوع المذكور عاليه، نود أن نحيط سيادتكم علما بأن شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع قد عقدت اجتماع الجمعية العمومية السنوية يوم الخميس الموافق 4 مايو 2017 في فندق ذا وستين جميرا، دبي. وذلك في تمام الساعة 04:00 من بعد الظهر، علما بأن هيئة الأوراق المالية و السلع قد قامت بتعديل بعض بنود جدول الاجتماع حسب ما يلي:

1. Review and approve the Board of Directors' report regarding the Company's activities and the financial position for the year ended 31 December 2016.

Resolution:

The Board of Director's report regarding the Company's activities and its financial position for the year ending 31 December 2016 has been reviewed and unanimously ratified.

2. Review and approve the report of the External Auditors with respect with the Company's financial year ended 31 December 2016.

Resolution:

The report of the external auditors in respect with the Company's financial year ending 31 December 2016 has been reviewed and unanimously ratified.

3. Discuss and approve the balance sheet and the profit and loss account of the Company for the financial year ended 31 December 2016.

Resolution:

The balance sheet and the profit and loss account of the Company for the financial year ending 31 December 2016 has been unanimously ratified.

1. سماع تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016 والتصديق عليهما.

قرار:

تم الإستماع والمصادقة باجماع الحاضرين على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

2. سماع تقرير مدقق الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2016 والتصديق عليه.

قرار:

تم الإستماع و المصادقة باجماع الحاضرين على تقرير مراجعي الحسابات عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016 .

3. مناقشة ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016 والتصديق عليهما.

قرار:

تم التصديق باجماع الحاضرين على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

4. Absolve the members of the Board of Directors of their liability with respect to their work for the period ended 31 December 2016.

Resolution:

The majority attendees approved to absolve the members of the Board of Directors of their liability in respect of their work for the period ending 31 December 2016.

5. Absolve the External Auditors of their liability with respect to their work for the period ending 31 December 2016.

Resolution:

Absolved unanimously the External Auditors from liability for the financial year ended 31 December 2016.

6. Appoint the External Auditors of the Company for the year 2017 and determine their remuneration.

Resolution:

Approved unanimously the reappointment of PWC (Price Waterhouse Coopers) as the external auditors of the Company for the year 2017 and approved their annual fees.

4. إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

قرار:

تم الموافقة بأغلبية الحاضرين على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

5. إبراء ذمة مدققي الحسابات عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على إبراء ذمة مدققي الحسابات من المسؤولية عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2016.

6. تعيين او اعادة تعيين مدققي الحسابات للعام 2017 و تحديد اتعابهم.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على إعادة تعيين السادة/برايس ووتر هاوس كوبرز كمدققي حسابات الشركة للعام 2017 و تم الموافقة على اتعابهم السنوية.



7. Special resolution: Review the External Auditors report with regards to the accumulated losses of the Company and approve the reduction of the paid-up share capital by the equivalent amount of the Company's accumulates losses (AED 991,553,000) through the cancelation of the corresponding number of shares after obtaining the approval of the Securities and Commodities Authority and authorize the Company's Board of Directors thereafter to undertake all necessary procedures and steps to duly complete the share capital reduction in accordance with the UAE Commercial Companies law and undertake the required amendments to the Articles of Association of the Company to reflect the share capital reduction.

Note: the shareholders of the Company requested an enclosure to the special resolution to approve a subsequent share capital reduction by an amount that does not exceed AED 722 million pertinent to potentially unrecoverable receivables specified in the qualification note of the external auditors report in the consolidated financial report for the year ended 31 December 2016 which will be converted to losses for the Company.

Resolution:

Approved unanimously the reduction of the paid-up share capital by the equivalent amount of the Company's accumulates losses (AED 991,553,000) through the cancelation of the corresponding number of shares and approved a subsequent share capital reduction of an amount which does not exceed AED 722 million after obtaining the approval of the Securities and Commodities Authority through the cancelation of the

7. قرار خاص: سماع تقرير مدقق حسابات الشركة بشأن الخسائر المتراكمة و الموافقة على تخفيض رأسمال الشركة المصدر في حدود الخسائر المتراكمة التي لحقت بالشركة و البالغ قدرها (991,553,000) درهم من خلال الغاء عدد من الاسهم يوازي الجزء المراد تخفيضه بعد موافقة هيئة الاوراق المالية و السلع و تفويض مجلس ادارة الشركة في اتخاذ كافة الاجراءات اللازمة بهذا الشأن وفقاً لاحكام قانون الشركات التجارية و تعديل النظام الأساسي بما يعكس مقدار التخفيض في رأسمال الشركة.

ملاحظة: طالب السادة الشركاء باضافة جزئية الى القرار الخاص و هي الموافقة على تخفيض رأس مال الشركة في حدود مبلغ لا يقل تقريبا عن ٧٢٢ مليون درهم و المتعلق بالشطب المحتمل لذمم المدينة الغير متوقع تحصيلها التي وردت ضمن الرأي المتحفظ في تقرير مدقق الحسابات في البيانات المالية الموحدة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر ٢٠١٦ والتي ستتحول لخسائر للشركة.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على تخفيض رأسمال الشركة المصدر في حدود الخسائر المتراكمة التي لحقت بالشركة و البالغ قدرها (991,553,000) درهم من خلال الغاء عدد من الاسهم يوازي الجزء المراد تخفيضه وبالإضافة تم الموافقة بالإجماع ايضا على تخفيض رأس مال الشركة في حدود مبلغ لا يقل عن ٧٢٢ مليون درهم و المتعلق بالشطب

[Signature]

corresponding number of shares by an amount that does not exceed AED 722 million pertinent to potentially unrecoverable receivables specified in the qualification note of the external auditors report in the consolidated financial report for the year ended in 31st December 2016 which will be converted to losses for the Company and authorized the Company's Board of Directors thereafter to undertake all necessary procedures and steps to duly complete the share capital reduction in accordance with the UAE Commercial Companies law and undertake the required amendments to the Articles Association of the Company to reflect the share capital reduction.

8. Special resolution: Review the Board of Directors' report on the financial position of the Company in light of the proposed share capital increase and approve the share capital increase by AED 500 million through the issuance of 500 million new shares to be subscribed at par value AED 1 per share and to be offered to all the shareholders of the Company; and to be fully offered to Tabarak Investment LLC under the same terms should the shareholders of the Company express no interest in subscribing for the newly issued shares after reviewing the Board of Directors report with respect to the benefits of the entry of the strategic partner as a shareholder of the Company and authorize the Board of Directors to obtain all the required approvals from the concerned authorities where the capital increase will be executed after the completion of the share capital reduction and the increase of the share price of the Company as a result of the cancelation of (991,553,000) shares and the reduction of the share capital respectively.

المحتمل لذمم المدينة الغير متوقع تحصيلها التي وردت ضمن الرأي المتحفظ في تقرير مدقق الحسابات في البيانات المالية الموحدة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر ٢٠١٦ والتي ستحول لخسائر للشركة و سوف يتم تخفيض رأس المال من خلال الغاء عدد من الاسهم يوازي الجزء المراد تخفيضه بعد موافقة هيئة الاوراق المالية و السلع و تفويض مجلس ادارة الشركة في اتخاذ كافة الاجراءات اللازمة بهذا الشأن وفقاً لاحكام قانون الشركات التجارية و تعديل النظام الأساسي بما يعكس مقدار التخفيض في رأسمال الشركة.

8. قرار خاص: سماع تقرير مجلس الادارة عن الدراسة التي تستعرض المركز المالي للشركة في ضوء زيادة رأس المال، والموافقة على زيادة رأسمال الشركة بمبلغ 500 مليون درهم عن طريق اصدار عدد 500 مليون سهم جديد بقيمة اسمية مقدارها درهم واحد للسهم يسدد منها مبلغ درهم واحد لكل سهم والموافقة على قصر زيادة رأسمال الشركة على المساهمين، أو عرضها كاملة بنفس الشروط على الشريك الاستراتيجي "شركة تبارك للاستثمار ذ.م.م" بعد سماع تقرير مجلس الإدارة عن المنافع التي ستجنيها الشركة من ادخال الشريك الاستراتيجي كمساهم بالشركة و تفويض مجلس الإدارة في الحصول على الموافقات اللازمة من الجهات الرسمية على أن يتم تنفيذ الزيادة بعد الانتهاء من إجراءات تخفيض رأس المال وارتفاع القيمة السوقية للسهم نتيجة إلغاء عدد من الأسهم يبلغ (991,553,000) سهم وتخفيض رأس المال بذلك.

Resolution:

Offered the shareholders the proposed share capital increase by AED 500 million through the issuance of 500 million new shares to be subscribed at par value AED 1 per share, whereas the shareholders of the Company expressed unanimously no interest in subscribing to the newly offered shares and conceded to offer the new shares to the strategic partner Tabarak Investment LLC , whereas Tabarak Investment LLC agreed to buy 500 million shares for an amount of AED 500 million subsequent to the approval of the Securities and Commodities Authorities on the proposed capital reduction which will not exceed AED 722 million , Tabarak Investment LLC will withdraw the offer to buy 500 million shares for AED 500 million in the event of the disapproval of the proposed capital reduction.

9. Approve the reduction of the number of the Board of Directors from nine members to seven members and undertake the required amendments to the Articles of Association of the Company.

Resolution:

Approved unanimously the reduction of the Board of Directors from nine (9) members to seven (7) members and undertake the required amendments to the Articles of Association of the Company accordingly.

قرار:

تم عرض على مساهمي الشركة زيادة رأسمال الشركة بمبلغ 500 مليون درهم عن طريق اصدار عدد 500 مليون سهم جديد بقيمة اسمية مقدارها درهم واحد للسهم يسدد منها مبلغ درهم واحد لكل سهم الا ان مساهمي الشركة و باجماع الحاضرين لم يبدوا اية رغبة بالإكتتاب فيها و بالتالي تم عرضها على شركة تبارك للاستثمار ذ.م.م بصفتها الشريك الاستراتيجي و التي وافقت على عملية شراء 500 مليون سهم بقيمة 500 مليون درهم و ذلك بعد حصول الشركة على موافقة هيئة الاوراق المالية و السلع على التخفيض الثاني في رأس مال الشركة و الذي لا يقل عن ٧٢٢ مليون درهم و في حالة رفض هيئة الاوراق المالية و السلع على اجراء التخفيض المذكور و البالغ ٧٢٢ مليون درهم فانهم سوف يسحبون عرضهم لشراء ال 500 مليون سهم بقيمة 500 مليون درهم اماراتي.

9. قرار خاص: الموافقة على تخفيض عدد أعضاء مجلس الادارة من تسعة (9) أعضاء الى سبعة (7) أعضاء و إجراء التعديلات اللازمة على النظام الأساسي وفقا لذلك.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على تخفيض عدد أعضاء مجلس الادارة من تسعة (9) أعضاء الى سبعة (7) أعضاء و إجراء التعديلات اللازمة على النظام الأساسي وفقا لذلك.

P. C.

10. Delay the resignation approval of the remaining members of the current Board of Directors.

Resolution:

Approved unanimously to delay the resignation approval of the remaining members of the Board of Directors.

11. Approve the commencement of the election period for the Board of Directors membership by the remaining members of the Board of Directors and invite the shareholders for a new General Assembly meeting after the completion of the capital increase to the shareholders in coordination with the Securities and Commodities Authorities.

Resolution:

Approved unanimously the commencement of the election period for the Board of Directors membership by the remaining members of the Board of Directors and invite the shareholders for a new General Assembly meeting to elect the new Board of Directors after the completion of the capital increase to Tabarak Investment LLC in coordination with the Securities and Commodities Authority.

10. إرجاء قبول إستقالة الاعضاء الباقين من مجلس الإدارة الحالي.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على إرجاء قبول إستقالة الاعضاء الباقين من مجلس الإدارة الحالي.

11. الموافقة على قيام الاعضاء الباقين من مجلس الادارة بفتح باب الترشح لمجلس ادارة الشركة ودعوة الجمعية العمومية لانتخاب مجلس إدارة جديد عقب اكتمال عملية زيادة رأسمال الشركة لصالح المساهمين مباشرة بالتنسيق مع هيئة الاوراق المالية والسلع.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على قيام الاعضاء الباقين من مجلس الادارة بفتح باب الترشح لمجلس ادارة الشركة ودعوة الجمعية العمومية لانتخاب مجلس إدارة جديد عقب اكتمال عملية زيادة رأسمال الشركة لصالح شركة تبارك للاستثمار ذ.م.م مباشرة بالتنسيق مع هيئة الاوراق المالية والسلع.

P. M.

12. Authorize the remaining Board members of the current Board of Directors to undertake all the necessary requirements to complete the proposed capital increase and capital decrease of the share capital of the Company.

Resolution:

Approved unanimously to authorize the remaining members of the current Board of Directors to undertake all the necessary requirements to complete the proposed capital increase and capital decrease of the share capital of the Company.

Sincerely Yours,

Fadi Saba

General Counsel

12. تفويض الاعضاء الباقين من مجلس إدارة الشركة الحالي باتخاذ كافة الإجراءات والخطوات اللازمة لإتمام عملية التخفيض والزيادة المقترحة لرأس المال الشركة.

قرار:

تم الموافقة باجماع الحاضرين على تفويض الاعضاء الباقين من مجلس إدارة الشركة الحالي باتخاذ كافة الإجراءات والخطوات اللازمة لإتمام عملية التخفيض والزيادة المقترحة لرأس المال الشركة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

فادي سابا

المستشار القانوني



دريك آند سكل انترناشيونال ش.م.ع.
Drake & Scull International PJSC